



ACTA Nº 190

En la ciudad de Cuenca, siendo las 16:30h del sábado 8 de marzo de 2025, se reúne en la Sala de Coullaut Valera del edificio del Museo de la Semana Santa de Cuenca, sito en la C/ Andrés de Cabrera nº 13, la Venerable Hermandad del Santísimo Cristo de la Agonía (Advocación del Santo Rosario), para celebrar Junta General Ordinaria en aplicación de sus estatutos.

La junta, a la que asisten 27 hermanos, se inicia con el rezo de una oración.

Tras la oración mencionada, da comienzo la junta general con los siguientes puntos del orden del día:

1.- Lectura y aprobación si procede del acta de la junta anterior:

Se da lectura al borrador del acta de la última Junta General, celebrada el pasado 18 de mayo de 2024, que es aprobada por unanimidad para su transcripción en el libro correspondiente.

2.- Informe de la Junta Directiva:

La Sra. Secretaria toma la palabra y con anterioridad a la presentación del informe de la Junta Directiva, disculpa a la hermana mayor y al consiliario que por motivos personales no han podido acudir, al igual que pide disculpas por la que será su ausencia en la junta de mayo.

Tras ello, se informa a la General de los siguientes puntos:

2.1- Informamos a la General de la nueva conformación de la Junta de Diputación quedando de la siguiente manera: Secretaria: Carolina Rodríguez; Vicesecretario: Pedro Martínez; Tesorera: María del Carmen Escudero; Representante: David Ruiz; Vocal elector: David López; Vocal elector: Carolina Rodríguez; Contador: Ángel Miguel de la Cruz; Vocal: Javier García; Vocal: José Fernández; Vocal: Miguel Escutia.

2.2- Se informa que se ha comprado un smartphone para la hermandad, creando también así, un canal de WhatsApp para mantener informados a los hermanos sobre todos los actos de la hermandad, así como de la Iglesia de El Salvador. Bandomóvil por otro lado, se deshabilita.

2.3- Las antiguas gualdrapas se están arreglando para ser puestas en la zona de los banzos del Cristo de Marfil que quedan bajo las andas.

2.4- Se informa que hay 3 banzos para subastar, dos del Cristo de Marfil y uno del Cristo de la Agonía. Todos por motivos médicos y con el informe.



2.5- Se recuerdan los próximos eventos: puestas y quitas de andas, así como la cena de banceros y el almuerzo.

2.6- Se recuerda que se siguen pudiendo adquirir horquillas por el precio de 10€.

2.7- Se informa que la hermana Paula Contreras se había puesto en contacto con la Junta de Diputación para pedir prestados algunos elementos para decorar el escaparate de la farmacia Constantino Jiménez Torrijos durante la cuaresma.

2.8- El pregonero de la Semana Santa 2025, nos pide el guion para el acto del Viernes de Dolores ya que es hermano de nuestra Venerable Hermandad.

2.9- Se recuerda que, al estar el Museo de la Semana Santa de Cuenca en obras, el Cristo de Marfil se encuentra en la Iglesia de El Salvador.

Se cede la palabra al informe del Representante.

3.- Rendición de cuentas:

Toma la palabra la palabra la Tesorera dando a conocer los gastos e ingresos que se han obtenido, y poniendo a disposición las cuentas al hermano o hermana que quiera consultarlas.

4.- Solemnes Cultos:

Toma la palabra el Hermano Mayor recordando los cultos.

5.- Nombramiento de los Hermanos Mayores:

Se informa a la General que a partir de mayo de 2025 los hermanos mayores de la hermandad serán: Pedro Araque y M^a Paz Crespo. Los cuales aceptaron ya su cargo con anterioridad, pero debido a las lluvias del año 2024 tuvieron que retrasar esta función.

6.- Ruegos, Preguntas y Proposiciones:

6.1- El hermano José Antonio Barrasa pide obligatoriedad de todos los banceros y portadores de enseres ante el seguimiento del canal de WhatsApp de la hermandad. Ya que es la forma más rápida de acceder a cualquier información de última hora que pueda ocurrir.

6.2- El hermano Javier Pulido propone que se debería hacer una comisión para realizar cambios en los actuales Estatutos, ya que los ve repetitivos y que carecen de una buena redacción para su entendimiento. El hermano Pedro Martínez le expresa la dificultad que



se puede llegar a tener para que sean aprobados por parte del Obispado a lo que el hermano José Antonio Barrasa secunda. El hermano Alfonso Álvaro también recuerda que cuando se realizaron los Estatutos varias hermandades llevábamos los mismos y que a los únicos a los que se los echaron para atrás y hubo que modificarlos de nuevo, fue a nuestra hermandad. Finalmente se propone que se hará dicha comisión y que se publicará en el Canal de la Hermandad y que los hermanos interesados en conformar esa comisión se apunten, también se ruega el hermano Javier Pulido que sea él quien encabece esta comisión ya que la propuesta ha sido suya.

6.3- El hermano Alfonso Álvaro, vuelve a pedir que no seamos "agonías" y que comencemos a realizar las puestas y quitas de andas a la hora que se cita, y que esperemos a todos los hermanos.

6.4- La hermana Angustias Page da las gracias a la Junta de Diputación por llevar el guion de la hermandad al entierro de su padre, y en especial a Alfonso, Carolina, M^a Carmen y Santiago.

6.5- La hermana Angustias Page propone, que, ya que afortunadamente el almuerzo del Jueves Santo cada vez es más multitudinario, buscar un sitio más amplio donde realizar este almuerzo.

5.- Subasta:

Al haber tres banzos para subastar quedan de la siguiente forma:

- Banzo nº 8 del Cristo de Marfil: 60€. Paula Martínez García.
- Banzo nº 17 del Cristo de Marfil: 60€. Fernando Martínez Torrijos.
- Banzo nº 32 del Cristo de la Agonía: 100€ Diego García Page.
-

Sin más asuntos que tratar y una vez rezadas las preces finales, se levanta la sesión a las 19:00 h, en testimonio de todo lo cual se redacta la presente acta de cuyo contenido como secretario certifico.

Vº Bº HERMANOS MAYORES

LA SECRETARIA

Carolina Rodríguez Alonso